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向洋中学校
２学年通信２０号

～Step by Step～

昨日，２学年で新人戦に向けての学年壮行式を行いました。学年壮行式は，
学年委員が是非実施したいと言っていた企画でした。先輩方から部活動を引き
継ぎ，２年生がリーダーとなり臨む新人戦。心を一つにしてお互いを鼓舞し，
応援したいという熱い思いから学年委員が企画したのです。しかし，先週は午
前授業がほとんどで，学年委員として準備をする時間や各部の部長と話し合う
時間もあまりとれませんでした。大丈夫だろうかと心配な点もあったのですが
学年委員一人一人が率先して活動し，工夫を凝らした結果，心温まる学年壮行式となりました。
頑張れ向洋中学校！！
※各部の部長または代表に，新人大会に臨む意気込みを書いてもらいました。紹介します。

※学年壮行式を企画し，応援エー
ルを送った学年委員と応援有志
のみなさんです。

ありがとう！！

令和４年９月２２日（木）

十二色のいろえんぴつしかないぼくに
五十五色のゆうぐれが来る

私たちバドミントン部
は，一人一人が一球一
球大切にし，大会で上
位に入れるよう頑張っ
てきます。そして，こ
こまで支えてくださっ
た先生方に良い結果で
恩返しができるよう全
力で頑張ります。

女子バドミントン部
S.K さん

僕たち男子バドミント
ン部は，みんなで協力
し，みんなで支え合っ
て頑張ってきました。
去年の新人戦の結果に
つなげられるよう頑張
ってきます。

男子バドミントン部
S.R さん

郡１位で予選を通過
することが目標です。
そのために今まで練習
してきました。練習の
成果を発揮し，引退し
た先輩方に良い結果を
報告できるように頑張
ってきます。
男子バスケットボール部

E.H さん

先輩方が引退してから
初めての大きい大会で
少し緊張しています。
しかし，自分たちらし
いプレーをし，先輩方
から学んだことをしっ
かりと生かしていきた
いと思います。
女子ソフトテニス部

I.A さん

僕たち２年生は最後の
新人大会なので，今まで
の練習の成果を発揮して
引退した先輩方に良い結
果を報告できるように頑
張ってきます。

陸上部
T.K さん

私たちは，初日の１
試合目で七ヶ浜中と戦
います。朝が早くてキ
ツイ部分もありますが，
目標の「１勝以上」 を
果たせるように頑張り
ます。

女子バスケットボール部
H.M さん

私たち剣道部は新人戦
に向けて頑張ってきま
した。時には挫折しそ
うになった時もありま
すが，お互いに励まし
合ってきました。私た
ちを支えてくださった
先輩，先生方のために
も一人一本を目指して
頑張ります。

剣道部
T.K さん

僕たち野球部は先生方
の指導のもと練習に励ん
できました。昨年は１回
戦敗退という苦い体験を
しました。今年は，この
体験を糧にして４校合同
チームで頑張ってきます

野球部
A.Kさん


